

## Abanico de factores catapultan precios de energéticos (El Financiero 17/03/10)

Abanico de factores catapultan precios de energéticos (El Financiero 17/03/10) Efraín H. Mariano / Mauro A. Montero  
Miércoles, 17 de marzo de 2010 El desempeño bajista del dólar, que perdió 0.6 por ciento, a 1.3752 por euro, refrendado a lo largo de la jornada por la confirmación de la nota de deuda de Grecia por parte de la agencia Standard & Poor's, y el compromiso de la Reserva Federal (Fed) de mantener bajas sus tasas de interés, catapultaron los precios de los energéticos y commodities en los mercados estadounidenses. En el New York Mercantile Exchange (Nymex), el contrato del crudo WTI para abril repuntó 1.90 dólares, o bien 2.4 por ciento, para cerrar en 81.70 dólares por barril, tras escalar a un tope intradía de 82.99 dólares, su precio más alto desde el 16 de febrero. En las operaciones electrónicas mantenía su marcha alcista sobre los 82 dólares. Según un operador, los precios encontraron "cierto apoyo en torno a los 79 dólares, pero en realidad continúan en la banda de evolución de precios, entre 77 y 83 dólares. En el mismo mercado, el convenio del aceite de calefacción para abril ganó 2.8 por ciento -su mayor alza en un mes- para finalizar en 2.1143 dólares por galón, mientras que la gasolina reformulada para ese mismo mes subió 2.4 por ciento -su mejor rendimiento desde el primero de marzo- para concluir en 2.275 dólares el galón. En el Commodity Exchange (Comex), el convenio del oro para entrega en abril avanzó 1.5 por ciento -su mayor alza desde el 2 de marzo- para cerrar en mil 122.50 dólares la onza. El metal extendía sus ganancias a mil 126.20 dólares en las operaciones vespertinas. El contrato de la plata para mayo subió 1.4 por ciento para culminar en 17.354 dólares la onza. Los convenios más activos del paladio y platino ganaron 2.6 y 0.9 por ciento, respectivamente. La posición más activa del cobre escaló 1.5 por ciento -su mayor ascenso desde el 2 de marzo- a 3.365 dólares la libra.